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Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
 
ich bitte um Beantwortung der Anfrage durch den Oberbürgermeister. 
 
Im Zusammenhang mit dem geplanten Fahrradbewegungsspielplatz im Kulturpark beziehe 
ich mich auf die Niederschrift des Ausschusses Generationen, Bildung und Sport vom 
24.05.2023, insbesondere zu TOP 10, in dem Herr Köpke über die Finanzierung durch das 
ReSart Programm "Lebendige Innenstädte" und dem Baubeginn im Oktober 2023 spricht. 
Laut Niederschrift sind 100 TEUR für das Vorhaben vorgesehen, während die restlichen 
30 TEUR Eigenmittel sein sollen. Zudem wurde eine Verlängerung für die Abrufung der 
Fördermittel beantragt, um die Fertigstellung bis zum Ende (2023) des Jahres zu gewähr-
leisten. 
 
Am 13.01.2024 berichtete der Nordkurier, dass der im Kulturpark geplante 
„Fahrradbewegungsspielplatz“ für die Kinder und Jugendlichen gedacht ist, die in 
der Vergangenheit häufig auf dem Wall mit ihren Fahrrädern unterwegs. Dieser sei 
aber ein Denkmal, gab der Oberbürgermeister zu bedenken. 

Über das Förderprogramm „Re-Start Lebendige Innenstadt M-V“ habe die Stadt für das 
Projekt 100 TEUR bekommen, die Gesamtkosten lägen bei 130 TEUR. Der 
Oberbürgermeister geht davon aus, dass die Bauarbeiten im Frühjahr begonnen und im 
Spätsommer beendet werden können. 

 
1. Wie steht es aktuell um die Fördermittel in Höhe von 100 TEUR?  

 
2. Gab es Veränderungen oder Schwierigkeiten bei der Bewilligung und Abrufung? 

 
3. Welche Gründe liegen den Verzögerungen beim Baustart zugrunde? 

 

  
Vielen Dank im Voraus! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Ratsfrau Dr. Diana Kuhk 
Fraktionsvorsitzende 
 
 




